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合格体験記 

 

出来たぞ、で落ちた 1 年目 

書いて来た、で受かった 2 年目 

 

私は受験当時、工場で生産技術を担当してました。事例Ⅲでどこまで書いてい

いのかがわからず 3 月位に受講相談をしたのが MMC に入るきっかけとなりま

した。当然ながら他の事例は素人の領域でしたので問題も解かないようにと思

う中、豊富に講義がある MMC に頼ることにしました。 

中期から入ったこともあり、最初は点数も低かったのですが 3 回目の模試位で

少し点数が上がって来ました。このままでいけるかなと思う中、徳川講師が再

現答案を書いた年に受かったというのを聴いて、本番 2 週間前の直前の講義

で試してみましたが全く再現ができず焦りました。 

しかし動画を見返して講師の方々の実際の本番でのメモ書きを真似することで

なんとか再現できるようになり、効果は分かりませんが最後のひと伸びが出来

たと思っています。事例Ⅳはオプションから参加させて頂いていてひたすら繰り

返してました。講義で言われていたようにスピードも意識しながら本番では間違

いは多かったですが全部は解いて終了しました。 

事例Ⅱはサブスクが直ぐに浮かびましたが前年の失敗と大勝を狙うなの教え

が頭にあり、解答から外しました。そのポイントでは点数は下がったと思います

が続く事例で調子に乗らずいつもの調子で進められたのが少なからず結果に

繋がったと思ってます。 

「微差で競り勝つ」を頻繁に言われていましたが私は飽きながらもひたすら書く

練習をしたことで本番で少しだけ差が出せたと思ってます。 

巷の動画の様な綺麗な解き方はそちらの人に任せて、受かりたい一心で MMC

で取組めば必ず道は開けるものと思っております。皆様も諦めずに頑張って下

さい。 




